

《日本語常識チェック！》「叔父」「伯父」「伯母」「叔母」
◆一般的に父母の兄・父母の姉の夫は「伯父」。父母の弟・
父母の妹の夫は「叔父」。父母の姉・父母の兄の妻は「伯母」。
父母の妹・父母の弟の妻は「叔母」と表記します。

まちのできごと

恒久の平和を願い

藤里町戦没者追悼式

8月20日、総合開発センターにおいて戦没者追悼式が挙行され、遺族の方々や関係者ら約50名が出席しました。

戦争終結から69年目を迎えた今年は、戦没者209名の英靈に黙とうを捧げた後「あの苛烈を極めた戦いの中で、多くの方々が祖国の安泰と繁栄を願い、そして家族の無事と幸せを願いつつ遠い異郷の地で尊い命をなくされました。平和で豊かな今日においてこそ、過去を謙虚に振り返り、戦争の悲惨さと平和の大切さを次の世代に正しく語り継ぎ、恒久平和に力を尽くしていくことが、今を生きる私たちの責務でもあります」と成田副町長より式辞が述べられました。



恒久平和を願い

続いて、佐竹秋田県知事（石山県健康福祉部参事兼山本福祉環境部長代読）や佐々木町議会副議長、遺族会を代表して小森久博さんより追悼の言葉が述べられ、その後、遺族や来賓らは祭壇に献花をして戦没者の冥福を祈るとともに世界の恒久平和を誓いました。

第59回藤中祭 躍進

～大きな一步を踏み出そう～

8月31日、第59回藤中祭が開催され、藤中生の日ごろの頑張りを見ようと大勢の保護者や地域の方が訪れました。

この日は、開祭式に続き吹奏楽演奏や藤中伝統の合唱コンクール、郷土芸能が披露され、会場は感嘆の声と歓声で溢っていました。

午後からは、クラスパフォーマンスや生徒会企画イベントが行われ、藤中生の団結力が存分に發揮された祭りは、大盛況のまま幕を閉じました。



工夫を凝らし、熱演

9月13日、総合開発センター大ホールにおいて、第29回藤里中学校吹奏楽部定期演奏会が開催されました。会場には大勢の方が訪れ、有志による



あれ？まわしが太い！？

9月14日、米田地区では伝統の根城豊作相撲が開催されました。晴天となつたこの日は、伝統ある行事を見ようと地域の方など大勢の観客が訪れ、ユーモア溢れる初切や迫力満点の取組に、大きな拍手と歓声があがっていました。



練習の成果を披露

演出やパフォーマンスなど趣向を凝らした演奏会でした。日々の練習が存分に發揮された演奏を繰り広げ、訪れた人たちを魅了していました。

歓声と笑いの渦に 伝統の根城豊作相撲

9月14日、米田地区では伝統の根城豊作相撲が開催されました。晴天となつたこの日は、伝統ある行事を見ようと地域の方など大勢の観客が訪れ、ユーモア溢れる初切や迫力満点の取組に、大きな拍手と歓声があがっていました。

9月14日、米田地区では伝統の根城豊作相撲が開催されました。晴天となつたこの日は、伝統ある行事を見ようと地域の方など大勢の観客が訪れ、ユーモア溢れる初切や迫力満点の取組に、大きな拍手と歓声があがっていました。